

Kata Pengantar Redaksi

Jurnal Muara diterbitkan dalam rangka mendukung upaya pemerintah Republik Indonesia, khususnya Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi untuk meningkatkan jumlah publikasi ilmiah di tingkat Nasional. Jurnal Muara ini menjadi wadah publikasi bagi para mahasiswa (S1, S2 maupun S3) dan dosen di lingkungan perguruan tinggi.

Jurnal Muara terbitan kedua volume 1, nomor 2, bulan Oktober 2017, diterbitkan dan diselenggarakan oleh Tim 1) Jurnal Muara Ilmu Ekonomi dan Bisnis; 2) Jurnal Muara Sains, Teknologi, Kedokteran, dan Ilmu Kesehatan; dan 3) Jurnal Muara Ilmu Sosial, Humaniora, dan Seni ; dimaksudkan untuk meningkatkan publikasi dan referensi peneliti multi disiplin dilingkungan Riset Pendidikan Tinggi. Direktorat Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat Universitas Tarumanagara melalui Jurnal Muara memfasilitasi publikasi hasil penelitian khususnya ilmu ekonomi dan bisnis setelah koreksi masukan dari para reviewer. Berdasarkan masukan-masukan dan *insight* yang diperoleh dari para reviewer, penulis dapat memperbaiki makalahnya dan mengirimkan hasil koreksi secara virtual.

Jurnal Muara Ilmu Ekonomi dan Bisnis terbitan kedua ini menampilkan penelitian-penelitian yang berkaitan dengan kinerja perusahaan termasuk perbankan dengan tujuan membuktikan secara empiris relevansi informasi faktor-faktor penentu kinerja seperti informasi akuntansi, informasi perbankan termasuk dana pihak ketiga perbankan terhadap kinerja perusahaan tersebut. Perubahan kegiatan perdagangan (komersial), praktek GCG dan CSR, kinerja karyawan yang tinggi, organisasi pembelajaran karyawan, kualitas layanan jasa pendidikan dalam meningkatkan niat dan kompetensi mahasiswa dan karyawan dalam start up bisnis, berwira usaha dan berperan sebagai agent serta faktor internal yang dapat mempengaruhi growth perusahaan, bermanfaat untuk meningkatkan nilai perusahaan. Faktor-faktor ekonomi makro juga menjadi perhatian Jurnal muara terbitan kedua ini baik melalui suku bunga dan uang beredar maupun melalui peningkatan pada infrastruktur elektrisasi di kepulauan seribu. Informasi Akuntansi Sektor Publik dengan pengungkapan laporan keuangan provinsi di Indonesia, kualitas jasa audit, prediksi kesulitan keuangan (*financial distress*), serta fenomena tanggap laba pemegang saham sebagai investor, memperlengkapi Jurnal Muara dalam ilmu ekonomi dan bisnis diharapkan berguna bagi peneliti dan pemangku kepentingan dalam meningkatkan nilai dan mempertahankan perusahaan dapat *going concern*.

Pada terbitan kedua Jurnal Muara ini, penghargaan yang sangat tinggi kami sampaikan kepada Tim Reviewer, Tim Editor, dan manajemen Jurnal yang telah memastikan proses review berjalan lancar. Terima kasih juga kepada Rektor Universitas Tarumanagara dan DPPM beserta jajarannya, yang telah bekerja membuat para peneliti mempercayakan Jurnal Muara Ilmu Ekonomi dan Bisnis mempunyai hak atas artikel dan kami dapat mempublikasikan atas nama Jurnal Muara Ilmu Ekonomi dan Bisnis volume 1 nomor 2.

Kami secara terus menerus berupaya meningkatkan kualitas Jurnal Muara ini. Kami berharap, Jurnal Muara dapat bermanfaat bagi pengembangan kualitas para akademisi, maupun kualitas pengembangan ilmu pengetahuan di Indonesia.

Jakarta, 30 Oktober 2017

Redaksi Jurnal Muara